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104學年度第二學期期中系會負責人會議 

開會通知 

受文者 全校二十四系會負責人 

開會事由 期中系會負責人會議 

開會時間 105年 04月 28日(星期四)下午六時三十分 
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主持人 學生會會長游鎮嘉 

聯絡人 學生會美宣部部長 陳彩萍 

第十六屆學生會 謹上 
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各系負責人名單 

工學院 

系所 職稱 姓名 

電子工程系 

會長 黃怡禎 

副會長 簡家尉 

電機工程系 

會長 李宜哲 

副會長 林宏銘 

機械工程系 

會長 溫孙強 

副會長 吳孟豐 

化學工程與 

材料工程系 

會長 楊昇庭 

副會長 蔡孟穎 

生物科技系 

會長 林瑩甄 

副會長 朱文萱 

資訊工程系 

會長 劉恩廷 

副會長 陳暐仁 

光電工程系 

會長 邱嘉宏 

副會長 陳芊慈 
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商管學院 

系所 職稱 姓名 

國際企業系 

會長 許雅筑 

副會長 李冠逸 

資訊管理系 

會長 許椀婷 

副會長 許文亭 

餐旅管理系 

會長 王世瑩 

副會長 蔡於真 

會計資訊系 

會長 王政皓 

副會長 邱姿蓉 

休閒事業管理系 

會長 高韻媁 

副會長 孫珮雯 

財務金融系 

會長 張伊靜 

副會長 楊子弘 

行銷與流通管理系 

會長 李思嫻 

副會長 李晏辰 
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商管學院 

系所 職稱 姓名 

管理與資訊系 

會長 梁譽騰 

副會長 江旭涵 

企業管理系 

會長 王雅婷 

副會長 陳子甄 

企業電子化學位學程 

會長 游淯如 

副會長 李宥廣 

 

數位設計學院 

系所 職稱 姓名 

資訊傳播系 

會長 陳柏儒 

副會長 陳怡靜 

視覺傳達設計系 

會長 羅凱云 

副會長 呂佳旼 

多媒體與電腦娛樂科學系 

會長 李俊諒 

副會長 簡郡逸 

創新產品設計系 

會長 蘇筠瑄 

副會長 蔣宜君 
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南臺科技大學 

104學年度第二學期期中系會負責人會議 會議紀錄 

開會時間：105年 04月 28日(星期四)晚上六點三十分 

開會地點：S104 

主    席：學生會會長 游鎮嘉                                  紀錄：陳彩萍 

會議內容 

一、主席致詞 

等一下會議進行中請大家把手機轉成震動或靜音，以免影響會議進行，謝謝。 

二、師長致詞 

學生事務處王揚智王學務長： 

各位教官辛苦了，各位晚安你們吃了沒有？一定要吃飯，吃完了才有體力可以開會講事情。剛才

教官比我還愛你們，一再的叮嚀各位安全。 

一、騎車注意安全，安全為大 

學務長在 2年前接學務長第一個月，我那時候壓力超大的，但這是我的使命，依然繼續跟你們苦

口婆心、不厭其煩的跟你們講，你們要愛護自己保護自己。我講一段小故事，在我跟你們一樣年輕的

時候很喜歡騎摩托車，但我跟你們不一樣，我騎摩托車騎的超慢的。我想說騎快車的沒有人會喜歡，

你載女朋友也不太會喜歡，很不舒服，而且也沒安全感。再來女朋友的父母親也不放心，他的兒女讓

你載。你們都喜歡改機車，或是坐墊給他翹翹的，這樣小男生會覺得煞車女生就會往前衝，就會抱得

緊緊的。 

二、保護自己，也保護別人 

第一個你把車子改管，造成噪音，你這樣騎過去會被罵，再來你送他回家 30分鐘你給他 15分鐘

或 10 分鐘就到，你跟他相處少了 10 到 15 分鐘。那時候學務長比較聰明，第一個我車子就騎很慢，

20分鐘可以到變成 40分鐘到，我多載他 20分鐘；第二個這樣騎過去大家都覺得那個人騎車很斯文，

有好評，回到家女朋友的爸爸媽媽說這個孩子好，很放心讓他的女兒給我載。以後女生朋友看到有改

管的或是坐墊翹翹的你就不要坐上車，騎太快的也不要坐他的車。交通安全是大家一定要注意安全的，

出一個意外就是來自於自己的疏忽。我們給教官一個熱烈的掌聲謝謝教官。 

三、積極的態度非常重要 

第 11 頁這邊，積極的態度很重要。這邊有看完的舉手，都沒有哦？你們辜負游鎮嘉游會長會長
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的用心。我覺得積極的態度非常重要，你們都是天之驕子，生的年代沒有看到也沒有吃到苦，未來會

不會苦不知道，還有很漫長的時間。年輕人是比較欠缺積極態度，很容易去做一些不必要的計較，我

在這裡跟大家分享，在一間學校當主任秘書的時候，看到一位學務長說辦公室的工讀生很不受教，怎

麼不受教法？叫他做事情竟然不做，說我只有領多少錢我為甚麼要做那麼多事，我就跟那個學務長說，

好你沒辦法解決的我幫你解決，你馬上去跟他辭掉，說主任秘書把他辭掉的，有問題來找我。我為甚

麼要做這樣，他這個態度出了社會一定到處碰壁。 

四、未來出社會要積極學習、勤閱舊歷 

我跟大家分享，你出了社會，不要以為你念了大學你就可以領 2萬或三萬，有時候你連一萬都不

行。因為你們未來要到職場花很長的時間去培養能力。但能力怎麼去培養？就是靠所謂的積極態度。

老爸也是跟你們這樣走過的，跟大家分享一下，我大學剛畢業就去縣政府工作，第二天就想辭持，因

為太辛苦了。我拿到公文做都不會做，想了一整天還是沒辦法寫，後來我克服我的障礙，開始虛心請

教一些資深的同事、查閱舊檔案。未來你到公司就要盡快學習、勤閱舊卷。假使是你老闆，任務會交

給誰來做？我想大家都會交給有能力且負責又積極的。假使你們遇到老闆交給你很多事情，其實他是

賞識你的。他給你機會學習。過程中你要盡心盡力，從中去學習，你會培養出不可取代的能力。我們

一定要有被利用的價值，一個人在領域裡站有一席之地，擁有不可取代的能力。假使我今天工作不用

學歷可以馬上上工的，那隨時都可以被 fire 掉。要高學歷高技術的，就是有一種專業。而這些專業

是來自於你自己刻苦的學習。最有用的就是積極的態度。學務長就是看到這篇覺得很好想要跟你們分

享。 

三、研發處創業團隊講說 

剛才進來這邊，看到系會同學蠻有活力的，我大學生活也是這樣過來的，我現在也是就讀南臺企

管系的研究所，我們在南臺四年了，今天當然不是來分享我個人經歷，是分享我們自己製作的 APP，

各位可以看一下，跟大家分享一下，我們名稱叫 Unii-Life優質服務，只要在 PLAY商店搜尋「優服」

或“Unii-Life”。那因為我們中間有兩個 i，有些人會打錯，所以打「優質服務」就可以找到我們

的 APP，我們的 APP是在打造一個非常簡單、快速、貼心的接案生活圈，對各位來講，接案是不是需

要一定的能力，基本上我看到的都會點頭。其實我去外面分享時大家都覺得一定要有能力。待會我會

跟大家分享一下其實接案不是那麼的難，大家可能都把接案想的太艱深。我們只需要一個手機，然後

到上面去開啟一個微電，就可以利用這個平臺做無償分享、有償接單。接案其實可以有價格接單，利

用你的時間跟你的技能，在平臺上面做分享。如果你覺得你這項技能要收費，就可以在上面定價，這

就是很簡單的一個接案平臺。最重要的事在這個平臺上，你們可以找到生活周遭提供服務的一些夥伴

跟會員，透過搜尋就可以輕鬆的找到，就可以在平臺上做溝通。舉例來說，剛才講了接案很困難，我

分享一下簡單的接案：我有幾個健身的朋友，他們想要找健身教練，他們說我現在還沒有到可以接案

的教練；如果你本身有健身的知識和技能，就可以去分享，自己也可以有練習的機會。有些朋友說我

只會嘴砲而已，我認為嘴砲為甚麼不能分享？你只要敢秀，基本上都可以去接單。很多朋友也都在打

LOL、玩電腦遊戲，只會玩線上遊戲可以接嗎？我說當然可以啊，沒有限制，只是看你要不要去分享。

我在補充一點，之前很多學弟妹問我，沒什麼技能但是喜歡聆聽對方的聲音，其實這也可以成為一個

服務項目。這個平臺沒有所謂的可不可以，只有你要不要。最後在講一點，我之前遇到一位朋友，他

們主打洗車，這個就是他們的服務項目。我不知道各位怎麼想的，我們都覺得接案就是設計或美工，

其實很多都是生活中常見的，這就是我們的創意的平臺。我們的平臺上面有其他的文書或是一些特別
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的項目，有 6個生活主題。大家可以去分享，讓你被搜尋到，這個是我們在做的。有人問這個有沒有

要收費，我們現在是一個免費的平臺，所以大家有機會可去下載優質服務。接案不只有個人，社團也

可以透過這個平臺去接一些案子。以上就是我的一些簡報，我的分享就到這邊，謝謝各位。 

四、生輔組宣導 

黃德明黃教官： 

今天來跟大家報告，我感受太深刻但沒有辦法去挽救他，上個禮拜四的中午我們有一位老師帶著家長

到中心來辦學習資料，之後才知道有位學生躺在床上不能動，因為車禍，在 103 年中秋節前夕她跟

男朋友在高速公路發生車禍，腦部受傷。現在他們都要付看護的費用，一個月大概六萬吧，老爸老媽

都不是有錢人。我們國家一年車禍造成間接直接個人社會家庭的財產損失四千五百億。人要有博愛精

神，不要太自私。你們的能力都差不多但是公司老闆看你們的熱忱、服務熱忱跟團隊精神，不要斤斤

計較，一定要有犧牲奉獻的精神，不一定會得利但你有機會。以下教官做一些很快的報告，讓各位了

解到我們知道大專院校車禍的嚴重性，我們學生會能為學生做些甚麼？我到學校 14年，走了 37位，

其中有 11 位我認識，跟他們講過一些話拍過肩膀跟他們哈啦過，前一陣子還是活潑，一周之後變一

罈骨灰。各位，我們一樣在校園一樣那麼快樂，上課一樣嘻笑，沒有任何警覺，這是我跟各位講的重

點。你們是主角，你們辦很多活動是系會的靈魂，利用這些的活動來叮嚀同學，這是我們學校學生會

系會可以做的事情。教育部的問題我會跟他建議，雖然很慢但我會繼續做。我現在用很快地用資料來

告訴同學，其實這 37個同學的離開，不是他的錯，是國家的錯。因為沒有教育好，日本有納入課綱，

根據調查車禍九成都是人為的，至於天然災害是少之又少。國家欠我們一個交通安全的教育。日本人

口是我們的六倍，他們 103年只死了四萬多人，我們是死了兩千八百人，算算看將近快六倍。我們去

年 11月 9號到 21號發生六個車禍，一死四個半身不遂。為甚麼我會連續辦了 3次學生會的宣導，因

為我已經無計可施了，我希望學生會長來幫助你們同學幫助學校來保住同學生命，就是我上次講的，

同學上禮拜講的那個案例，已經躺了一年多。當你在騎快車的時候，你的家庭就瀕臨破碎的邊緣。系

會長多聽一下，這是我們學校的這幾年的車禍的一個資料，小車禍跟大車禍沒有分別。今天我們騎機

車旁邊的車門開了，撞到倒在地上了，後面有來車算小車禍。所以同學們之所以我今天花時間來報告

事情，就是希望同學們救人一命，。我前幾天跟一個教官說各大專院校車禍一直不斷，我就跟交通部

講為甚麼你們交通部不把這件事情告訴教育部。是他們的怠慢造成我們學生的無畏死亡受傷。這個是

王曉明，如果他沒有死的話應該是 66 歲，他是中山高的。這首歌還滿好聽的，叫存在。我們來聽看

看這裡面的歌詞(聽歌) 。同學多多勸你們系上的同學，要遵孚交通規則。教官要表達給同學，我的

心是很悲痛的，要記住生命只有一次。昨天在我們生輔組宣導保第三人責任險，我這個照片明天會公

告在網路上。各位看一下，全罩式的安全帽，雖然熱又貴，但可以保護你，所以告訴你們系上同學，

戴安全帽不要戴西瓜皮或半罩，全罩式最好，一分錢一分貨，4000 塊以上。你們系會長很重要，要

叮嚀同學，雖然你會被他嗆聲，但沒有關係，你在救人。因為時間關係我希望各位學生會的會長各系

會會長，校長都跟學務長講要安全，這樣學務長壓力很大，給學務長鼓勵一下。 

五、工作報告 

課外活動組黃先生: 
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一、南臺人學習檔繳交 

我們先提醒大家學期末前要繳交的一些資料，主要是南臺學習檔，社團幹部社團參與還有協辦活

動的資料，電子檔都是要寄到我信箱的，社團幹部和社團參與請你們系上的指導老師簽名再交過來，

另外主協辦活動不用，主協辦活動寄電子檔過來我就會幫你登錄了。請你們回去問同學，在你卸任之

前有沒有甚麼活動沒有登錄上去的，詢問一下如果沒有的再補登，過了一個學期落差就很大了。同學

在辦大型活動可能需要公假，不方便跟自己系上老師請的也可以由我這邊來處理。 

二、幹部敘獎繳交注意事項 

關於期末幹部的敘獎，繳交的資料是 5/2 到 5/6，也請你們到 MY 數位平臺去下載填寫表單。南

臺人學習檔的部分，後面有一些範例。再一次提醒，請你們學號部分要確認清楚，每一年都不一樣，

請確認清楚，雖然系會錯誤的機率很少，還是要注意一下。社團代碼的部分是 6碼，請你們用儲存格

改成文字格式，打上去就可以了，請大家協助。 

三、移交清冊及財務報表繳交 

電子檔假設有更新請直接用新版的電子檔，不要用上一屆給你們的，這樣才不會一直錯下去。這

次也要做移交，就像上一次他們做移交給你們一樣，這次你們也要將移交清冊做出來。有些系上學期

沒有做完，我希望你們交代清楚，從你們這屆把它做好。再來就是系上很缺乏的一個重點，就是財務

報表。把每一個學期或者每一個月所有的開銷做成財務報表，就很清楚的知道用了多少經費，我覺得

這也是對系員的一個交代。要請你們期末連移交清冊一併繳交過來，你們可以開始準備了。其實碰到

錢的問題都含還滿敏感的，你們當然很努力地辦一些活動，經費要交代清楚。 

四、請完整交接場地租借辦法 

場地申請我想沒有什麼問題，可是我希望系會這邊可以好好的交接，告訴他們怎麼借場地。雖然

我們每次會議都會講，或者寒訓暑訓都會教導他們，每一次的負責人或總召都不一樣，每次可能都會

有新的問題，如果系會這邊有跟他們交接清楚或者指導清楚，那我們這邊也會減少一些麻煩。 

五、用火申請提出 

你們最敏感的議題，就是使用火的問題。我們在上學期跟火舞社招開了第一次的會議之後，是核

准大家用火，可以在學校火球或是火棍的一些活動。在網路上都有公告一個正式申請的單子，請你們

正式的提出申請。練習的時間就不會像你們之前一樣那麼 free，一樣在 10點之前，請你們就要在 10

點之前練習。有人說火球要在 10點之後練才可以看到甩的那個軌跡？不行，你只能 10點之前在外面

練習，你要保護你們的安全。雖然說很帥很好看，還是擔心你們的安全，我們也很希望能夠合理的讓

你們安全使用，這個部分就先這樣辦理。 

六、燈光及冷氣請在場地租借時一併申請 

提醒大家辦活動，如果需要燈光水或者是冷氣這一類的，在申請場地的時候就先申請了，不要活

動當天才提出申請。你跟學校講他們會協助你們，如果當天才講會很趕，他時間上沒有安排這一段會

影響到業務上的運作。我想我該提醒的部分比較多了，都很有經驗了。 

七、全學評經驗分享 

我在段考前有去全社評看到一些狀況，我想跟大家好好交流，系學會在所有學校發展當中很重要，

各位代表著自己系上，也是一個很好的宣傳指標。包括以後你們的新生，你們系學會運作得很好才會

吸引人家進來，這個是很重要的因素，你們擔任會長副會長就必頇承擔貣這個責任，是滿重大的。哪

些事情是你們該去做的，第一個是你們為你們系員辦理活動的付出，你們辦理活動的本質上是要帶給

系員好的感受，像你們送舊快到了，你們要給系員甚麼感受，這就是你們可以發揮的創意。你們知道

我們所有性質的社團，有一種性質的社團可能會最先滅亡，你們猜猜看是性質。有那些性質跟大家講
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一下，有服務性、學藝性、康樂性、體能性、聯誼性，你們猜是哪種？服務性？對，服務性跟你們做

的事情有點類似，你單純以服務為出發點的社團，被覺得將來是第一個消失的社團。這也凸顯了你們

系會將來的作用就更大，可能服務的重擔都在你們身上，還有一點也值得去深思，像上次的系會報是

這群人，就提到你們為系上付出了甚麼。請你們思考為甚麼很多人也一些不同的聲浪是針對我們系會。

你們應該思考付出了那些我們可以做哪些事情，你們在學術上做很多的貢獻，因為你系學會不光是辦

那些比較娛樂性的活動，也為系上帶來更多績效。例如研討會，我不知道我們學校有沒有，之前系上

就會有研討會，或是跟你們系上辦一些息息相關的活動。才能表現出我們系上的特質，和一些成果發

表，就看你們系學會上面有什麼樣的發展。可能待會秘書部部長也會跟大家提醒。我們這一次的交接

儀式，會在期末會議上進行，那交接儀式是要辦跟之前一樣的精彩，就請大家去深思了。請找幾個幹

部選出來當代表，討論一下我們有什麼樣的大綱，對我們的傳承是貣很大的作用。系會交給你是一個

責任的賦予，不是當官耍威風的，要你為系會系上做服務。 

六、部長工作報告 

秘書部-陳孟暐: 

以下是秘書部的工作報告，還有 10 個系還沒有交選務員的名單，分別是管資系、生技系、產設

系、資工系、資管系、行流系、電子系、幼保系、多樂系。行前會一定要到，因為當天會抽籤。如果

沒有到的，籤就不會被抽到就沒有人幫你發選票了。請大家準備自己系的系旗、長桌還有椅子，先拿

來放在 L棟樓上或是三連堂附近。這一次期末交接是在 6/7，請大家帶著 16屆和 17屆系會長和副系

會長一貣過來參加，會後會討論這次模式，以上是我的工作報告。 

服務部-邱進龍: 

大家好我是服務部部長。學生會沒有值班的時間就不用特地過來了，如果想要知道值班時間，請

到學生會粉絲專頁。我要麻煩來聽會議的各位回去轉達給底下要借器材的同學們，第 14頁那些器材

都是可以借的，不用再特別問我有什麼能借，裡面都有打了，麻煩你們回去轉達一下。然後近期有系

所利用跟我們借的器材來收取租金，這問題已經解決了，請各位傳達，我們免費借你東西就請不要有

金錢上的往來。再來，你們要還器材的話請跟我約時間，不要自己把器材放在門口，這樣對借你的人

非常沒禮貌。器材租借單在第 15、16頁，填寫完再拿來學生會租借，以上，謝謝。 

七、問題討論 

游鎮嘉游會長:那接下來大家如果有甚麼問題的話就舉手提出，最近有什麼問題要問我們學務長

嗎？ 

系會長:新大樓有冷氣和電梯嗎 

學務長:新大樓當然有冷氣和電梯啦，就是星期六，也就是後天我們就會開放給統測生使用了。 

游鎮嘉游會長:其實電梯今天就可以用了，因為就開放停車場。電梯都可以搭了，那大家還有什

麼問題嗎？ 

學務長:我要跟大家提醒一下，我們生活機能館的地下停車場，先暫時讓我們的機車進去。德明

教官有請同學去試騎啦，因為進去的彎道角度比較大，所以同學一定要慢慢騎。總務處會再做一些反
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光鏡和一些安全措施，但各位同學還是要慢慢騎，不要那麼快進入停車場。 

游鎮嘉游會長:那大家還有什麼問題要詢問嗎？如果沒有的話就要繼續我們的工作報告了。 

游鎮嘉游會長:我們在討論提案的時候有蠻多事情要跟大家一貣討論的。首先就是器材的問題，

會後我們會私密該系的系會長，再跟大家鄭重的講一下，學生會的窗戶有時候沒鎖，那就請不要打開

還把器材丟在裡面，還東倒西歪的。我們門口都有貼我們所有幹部的聯絡方式，找我找誰都可以就是

不要自己把器材丟進去。請大家將心比心一點，器材都是大家貴重的東西。我們會針對該系這一年當

中所有主辦活動禁借器材一年，因為剛好連續 2個事件都是那個系，所以我們很難給那個系機會。第

二個部分，我們學生會除了上面能租借器材之外，我們還有為了大家活動怕日曬下雨都會租借掛報，

但在租借掛報的時候遇到蠻多問題的，所以接下來請我們黃致堯黃副會長跟大家分享這個問題。 

黃致堯黃副會長:大家借掛報的都是跟我接洽，在去年和今年時都有跟系會長說，請有跟我們租

借的自動歸還，其實借掛報我們就是在人情上面去做租借，但有很多系會長跟我們借完之後沒有再還

回來了。我多次和氣的說要歸還，很多系所依然沒有歸還。近期我們還發現，還沒有歸還就直接掛在

門軸上面，甚至破壞我們的掛報，割很多個洞。其實掛報還可以再利用，被你割破的話之後的系所都

不能使用。我們也去跟活動負責人詢問，他們還理直氣壯的說那是我們從系會拿來的、那是我們的掛

報，但掛報上面都寫得很清楚主辦單位是學生會。發生這種問題所以這學期開始學生會都不會租借掛

報或帆布給各位系所了。假如各位系所有要使用掛報或帆布就可以請大家自行印製。假如各位要歸還

掛報就盡速歸還，謝謝。 

游鎮嘉游會長:之後關於我們會辦暑訓的部分，那關於暑訓的事項就請暑訓總召 IQ跟大家介紹一

下。 

IQ:大家好，這次的報名是跟去年一樣，要下一屆的正副系，所以要等到 5/9 以後，但又會牽扯

到二改，所以 5/9那天會統一寄信，收件日期到 5/20，也就是禮拜五，一樣要保證金一個人 200塊。 

游鎮嘉游會長:暑訓報名的相關資訊麻煩系會長再轉告下一屆的候選人，或是有興趣要來參加的

請盡速報名。我們這次一樣在期末考周的禮拜六日，住家裡。如果有暑假住宿問題，都可以直接免費

住六宿。繼續補充我們剛剛講的三合一改選，針對這次的三合一改選，我們這屆發生太多事情了，所

以以後我們要修改選罷法，我們目前暫定是 5/25 會招開一個公聽會，麻煩大家可以一貣來也可以找

下一屆的或是興趣的一貣來，讓下一屆的法規更好。這部分的消息我們以後也會再公告，麻煩大家為

了下一屆好，提供自己的意見。公聽會所有會議過程我們都會做紀錄，麻煩大家 5/25 那天可以留下

來一下。接下來，有關下學期的場地租借的時間。因為我們今天不值班，所以從明天開始到 6/30 的

場地，在明天開放借了。我們 5/10 開放借 7/1 到 9/25 的場地，5/20 開放借 9/25 到明年 1/20 的場

地。因為學校行事曆還沒有確定，我們是大概抓個時間的。因為今年有發生場地都被搶走的問題，所

以我們提早開放讓大家來借，請大家按照這個時間來借。如果各位有要借三連堂或是關於體育室那邊

的場地，我們要先問體育室那邊才可以知道什麼時候可借。再來請我們的丸子小姐講一下母親節感恩

的活動。 

丸子:等一下麻煩各系派每一個人到前面來跟我說你們系上有幾位女老師是已婚的，我們會給你

們康乃馨跟卡片，如果還不知道還沒有調查的話，請你們調查，在下禮拜四之前學生會有值班的時間

來找我們拿。麻煩你們給老師的時候順便拍個照，謝謝大家。 

游鎮嘉游會長:關於公聽會的事，請各位對下面的人傳達。因為這是下一屆很重要的依據，所以

你們要跟他們說，請他們一定要來，不然到最後法規修得怎樣他們又不滿意，不會有任何的補救措施。

麻煩你們要告知你們的下一屆，你們也可以一貣來。 
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八、臨時動議 

學務處大約在六月底至七月初會帶同學去馬來西亞做志工服務，所有費用全包，同學只需付機票加護

照大約一萬五就好，希望大家可以踴躍參加，而且學務長在第一天會帶領大家前往馬來西亞。 

九、會議結束 

司儀：散會，請各系負責人將回饋表填寫完畢後，交至後方工作人員並將垃圾帶走，謝謝。 
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活動照片 

活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 黃教官交通安全宣導 

照片 

 

 

活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 黃子清老師工作報告 

照片 
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活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 黃子清老師工作報告 

照片 

 

 

活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 各系會負責人 

照片 

 

 

  



24 
 

 

活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 各系會負責人 

照片 

 

 

活動名稱 104學年度第二學期期中系會負責人會議 

時間 105/04/28 

地點 S104 

活動敘述 學務長致詞 

照片 
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南 臺 科 技 大 學 會 議 紀 錄 陳 閱 單 

決行權責 

□V 單位一級主管 

□學術副校長 

□校長  

□主任秘書 

□行政副校長 
承辦人  

二級主管  

會議名稱 104學年度第 2學期 期中系會負責人會議 

單位 

一級主管 
 主任秘書  

學術副校長  行政副校長  

會 議 內 容 摘 要 及 結 論 

1.104學年度第 2學期期初系會負責人會議已於 105年 04月 28日(四)下午 18時 30分假

S104召開；由學務處課外組與學生會幹部、學生議會議長與各系會負責人召開，會議記

錄、出席人員、簽到表與會議資料如附件。 

2.本次會議中重點如下： 

  (1) 問題討論：新大樓(W棟)及學生會器材之借出。 

  (2) 課外活動組黃先生—重點工作提醒:南臺人學習檔、用火申請、 

      資料繳交：幹部敘獎、移交清冊及財務報表繳交 

      工作提醒: 系會長及副系會長務必每天至學校電子信箱收信、全學評經驗勉勵。 

  (3) 秘書部部長 陳孟暐—三合一改選選務員繳交及期末交接討論。 

  (4) 服務部部長 邱進龍—學生會器材租借注意事項。 

  
承辦單位擬辦意見 會辦單位 

  

批                      示 

 

 


